

Frauenliturgie zum 25-jährigen Bestehen der Frauengruppe „Tee-nach-7“

Christuskirche, 10. Februar 2011

Mit einer festlichen Frauenliturgie wurde Anfang Februar das 25-jährige Bestehen der Frauengruppe „Tee-nach-7“ in der Christuskirche gefeiert. Mit großer Freude und Dankbarkeit konnten die Organisatorinnen zusammen mit Pfarrerin Lieselotte Lindner dazu auch viele Wegbegleiterinnen der Frauenbünde Berchtesgaden und Marktschellenberg sowie der Frauengruppe Unterstein begrüßen.

Drei Stationen gliederten den Ablauf der Andacht: Im Eingangsraum wurde der Vergangenheit gedacht, die Dr. Wolfgang Höhne, Vorgänger von Pfarrerin Lindner, mit sehr persönlichen und berührenden Worten lebendig werden ließ. Seine Frau, die im vergangenen Herbst nach langer Krankheit gestorben war, hatte vor 25 Jahren, zusammen mit Sabine Gartner-Wagner, die offene und von Anfang an ökumenisch ausgelegte Frauengruppe ins Leben gerufen.



Dr. Wolfgang Höhne lässt die Vergangenheit lebendig werden und berichtet von den Anfängen der Gruppe.

Mit Dank zogen die Frauen danach in die Kirchenbänke ein – weitherzig, wach und würdig. Um den symbolischen Ort des Taufbeckens herum wurde zuerst mit Frauenvorbildern aus der Bibel die Tradition aufgezeigt, in der sich die Abende und ihre Inhalte bewegen. Anschließend gaben die Frauen aus dem Vorbereitungsteam aus ihren jeweils eigenen Blickwinkeln und mit Erinnerungsbildern das an Positivem an die anderen Frauen zurück, was sie in den vergangenen 25 Jahren geschenkt bekommen.



Die Frauen des Vorbereitungsteams erinnern an Frauenvorbilder aus der Bibel und blicken dankbar zurück auf 25 Jahre „Tee-nach-7“.

Zur dritten Station im Altarraum waren dann alle Frauen eingeladen, Symbole für ihren persönlichen Bezug zu „Tee-nach-7“ auszuwählen und als Unterstützung für die Zukunft um die passend geschmückte Mitte zu legen. Mit einer gemeinsamen Mahlfeier, die die in den Jahren gewachsene Verbundenheit und Wertschätzung unter den Frauen noch einmal zusammenfasste und mit der um die Unterstützung Gottes gebeten wurde sowie mit einem Segen klang die feierliche Andacht aus – die mit einem beschwingten und anregenden Fest im Gemeindehaus noch eine würdige Fortsetzung fand.



Frauen aus allen Frauen-Gruppen des Talkessels feiern gemeinsam das 25-jährige Bestehen von „Tee-nach-7“ mit einer festlichen Andacht.

Ursula Kühlewind